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Sehr geehrter Herr Präsident! 
 
Ich beantworte die an meine Amtsvorgängerin gerichtete schriftliche parlamentari - 
sche Anfrage der Abgeordneten Mag. Johann Maier und Genossen betreffend 
„Auflassung der Lebensmitteluntersuchungsanstalt in Salzburg“, Nr. 1209/J, 
wie folgt: 
 
 
Fragen 1 bis 7: 
 
Im Interesse der Erreichung der von der Bundesregierung beabsichtigten Budget - 
konsolidierung wird derzeit die gesamte Bundesverwaltung von einer externen Bera - 
terfirma auf mögliche Rationalisierungs - und Einsparungspotenziale hin untersucht. 
Daneben prüft eine Arbeitsgruppe meines Ministeriums die Organisation der meinem 
Ressort zugehörigen Bundesanstalten. 
 
Erst wenn das Ergebnis dieser Arbeiten vorliegen wird, können entsprechende 
Schlussfolgerungen in Beachtung der Grundsätze der Zweckmäßigkeit, Sparsamkeit 
und Wirtschaftlichkeit gezogen werden. Ich hege daher derzeit auch nicht die Ab - 
sicht, die Bundesanstalt für Lebensmitteluntersuchung in Salzburg nach Linz zu ver - 
legen bzw. sie zu schließen. 
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